

# 国保税の軽減対象世帯を拡大

4月臨時会  
4月21日

第1回臨時会では、「平成27年度一般会計補正予算」(専決処分)など市長提出議案6件を、議長を除く21人の議員で採決の結果、原案のとおり承認・同意しました。また、議長・副議長を新たに選出しました。



町田昌弘 議長 内藤光雄 副議長

山市議会が取り組んできた「市民に開かれた信頼される議会づくり」をさらに進めるべく、常任委員会と各種団体との意見交換会の実施や、子ども議会体験プログラムや議会広報の充実を図ってまいります。

## 議長・副議長 就任あいさつ

このたび議員各位のご推挙を賜り、議長、副議長に就任いたしました。地方分権の進展とともに、二元代表制の一翼を担う地方議会の役割はますます重要になってまいります。こうした中、狭

山市議会が取り組んできた「市民に開かれた信頼される議会づくり」をさらに進めるべく、常任委員会と各種団体との意見交換会の実施や、子ども議会体験プログラムや議会広報の充実を図ってまいります。

## 主な議案審議

◆国民健康保険税条例等の一部改正(専決処分)

国保税の軽減対象となる世帯を拡大するもの

《賛成総員で承認》

Q 国保税が7割、5割、2割の軽減となる単身世帯と3人世帯の所得上限額は、  
A 単身世帯は、7割軽減が33万円、5割軽減が59万円、2割軽減が81万円。



3人世帯は、7割軽減が33万円、5割軽減が112万円、2割軽減が177万円となる。

Q 軽減の対象となる世帯数は。  
A 5割軽減の対象世帯は、改正前は2千300世帯だったものが改正後に2千355世帯に、2割軽減の世帯は2千500世帯が2千595世帯に増える

と見込んでいる。

◆27年度一般会計補正予算(第9号)(専決処分)

《賛成多数(18名)で承認》

Q 個人番号カードの交付状況は。  
A 28年4月15日現在、申請者数が1万3千873人にに対し、カード交付者は5千313人である。

Q いるまがわ大橋の修繕工事はいつ完了するのか。  
A 27年度から3年かけて修繕工事を行い、29年度に完了する予定。

Point!

## 専決処分とは？

専決処分とは、本来議会で議決、決定すべきことがらについて、地方公共団体の長(狭山市の場合「狭山市長」)が地方自治法の規定に基づいて、議会の議決・決定を得る前に処分するものです。専決処分したことがらは、次の議会で承認を求めなければなりません。

—その他の議案—  
《いずれも原案承認・同意》承認(専決処分)◆市税条例等の一部改正 ◆27年度補正予算(狭山市駅東口土地区画整理事業特別会計、介護保険特別会計) 同意◆監査委員の選任(磯野和夫氏)

# 学童保育室保育料の改定を可決

6月定例会  
6月6日~6月22日

第2回定例会では、「学童保育室条例の一部を改正する条例」など、10議案が市長から提出されました。議長を除く21人の議員で採決し、原案のとおり同意・可決しました。また、議員からは「更なる環境対策車への更新と普及を促進する決議」が出され可決しました。

## 主な議案審議

◆特別職の職員で非常勤のもの  
の報酬及び費用弁償に関する条例の一部改正

新たに設置する情報政策官の報酬額を定めるもの

《賛成多数(19名)で原案可決》

Q 情報政策官が担う業務はなにか。  
A 情報化に関する専門的かつ高度な識見をもって市長に助言を行うとともに、ITを駆使した行政サービスの創出、行政システムの全体最適化、危機管理への対応、IT人材の育成など、広範にわたって支援を行うもの。

◆学童保育室の保育料を改定するもの



Q 情報政策官の設置に至った経緯は。  
A 21年3月定例会で「情報化の推進を求める決議」がなされ、情報化推進体制の整備と外部からの専門家の活用が提起された。こうした中で、電子自治体の推進体制を強化するため情報政策官を設置するもの。

反対討論 無所属 高橋フラクソン久美子

Q 入間市が7千円、川越市が8千円、所沢市と富士見市が1万円、ふじみ野市が1万5000円。  
A 保育料の段階的な値上げは考えなかったのか。  
A 10年間にわたり学童保育室保育料を据え置きしてきたが、支援員の配置基準の改正に伴い人件費が増大したことなどを踏まえ、改定することとした。

Q 学童保育室の支援員は全体で何人か。  
A 26年度が64名で、基準が変わった27年度は79名。

反対討論 無所属 高橋フラクソン久美子



◆一般会計補正予算  
《賛成多数(15名)で原案可決》  
Q ふるさとモノづくり応援

入間川東小学童保育室のようす